

「初演奏」

荏原第五中 吹奏楽部 部長

沖田 彩乃

ふねせとまつりでの初
めての演奏は、北島三郎
さんの「まつり」で始ま
りました。客席にはたく
さんのお客さんがいて手
拍子や拍手がとても嬉しかったです。



祭りとうじて「品川音頭」や、た
くせんの方に楽しんで頂けるよう「つ
つ〇」や「パンパンマーチ」を演
奏させて頂きました。

演奏後、少し祭りを回りましたが、
食べ物や飲み物もおいしく、充実した
一日となりました。

いのような一日を過ぎせたのも、ふ
るやじまつり招待して下さり準備や
片づけを手伝って下さった方々や教室
を貸して下さった方々のおかげです。
貴重な体験、本当にありがとうございました。

いました。

「ラジオ体操の手本



小山七斗 田町会

小三 飯島陸弥

「ラジオ体操に参加して

旗の台南町会

小三 田中翔也

ではですね！

今年も毎朝ラジオ体操に行きました。七月はまだみんなに暑くないから、しゃれっとおもります。ほくは、みんなの前で手本を見せてくれるおばさんが高いになります。動きをわすれてしまつた時に見るとかかるから、いないとこあります。だれが体そつが上手くてだれが下手なのかよく分かるみんなの前で、ほくも手本を見せたいです。でも、おばさんよりも上手くできるか不安です。

今年も全部休まずさんかしたけれど、毎年変わらないおかしとノートがほしいからではありません。本当にほしい物は、三つおりやもつとたくせんのしなぽんスタンプです。



しなぽん

来年もかいきんじょうがどれるよう
にがんばります。

おススメいたしました♪
新東海橋をくぐる
ところです！



らねやとまつり

荏原第六中 八年二組

緒方 紫麻

私のクラスは「紙飛行機を穴に通す」

ところのゲームを出し物で出しました。

クラスの話し合いでは、幼児もやる

から簡単で楽しめるものにしなければ

ならないと、皆で悩みました。そして

誰でもできる紙飛行機を使つたおむし

ろいゲームを考えました。

ふねせとまつり当日、私は、花鉢配

りの担当でした。花鉢配りが終わって、

クラスの出し物の手伝いをしにいくと、

楽しそうな子供達の姿を見ぬことがで

きました。このゲームが出し物で良か

ったと思いました。

運動会などの学校行事
じゃなくともクラスの階
で協力することができる
て、良い体験になりました。



今年度も、東京舟運社会実験クルーズが、2020年にかけて運航しています。編集委員で、『東京パノラマ周遊クルーズ』に試乗しました。左回りから簡単に楽しめるものにしなければならないと、皆で悩みました。そして誰でもできる紙飛行機を使つたおむしろいゲームを考えました。

ふねせとまつり当日、私は、花鉢配りの担当でした。花鉢配りが終わって、

クラスの出し物の手伝いをしにいくと、

楽しそうな子供達の姿を見ぬことがで

きました。このゲームが出し物で良か

ったと思いました。

朝の雨も上がり、心地よい夕方で夜景も楽しみです。この日は十名定員の船舶を貸切状態で楽しめました。ラ

イフジャケットを着用して、涼しい船

上の席へ上がって、女性の船長さんの

ガイド付きであつたと過ぎました。

竹芝を出発すると、大島からの最終

便ジェットホイルがちょうど帰つてくるのを間近で見ました。航空会社製の

この船は、海上を浮いておりで飛んでいる間に見えました。レインボーブリッジを下

から見上げるのか、船旅なり



**見て歩く
東京船旅に
見つけ
かけませんか？**